

# こんげつ ひとこと ~~~今月の一言~~~

ひっしやめい 筆者名 佐々木

みなさんこんにちは!!佐々木です。

日本各地で猛威をふるった台風もひと段落したようですが、風水害で被災された方も多くいらっしゃることと思います。お見舞い申し上げるとともに一刻も早く普段の生活に戻れるようにお祈りいたします。台風の時期に同時に話題になりました“ラグビーワールドカップ”ですが、皆さんご覧になりましたか?事前の厳しいグループを突破しベスト8となりました。久々に明るいニュースで、にわかラグビーファンの私も大変興奮して観させていただきました。東京オリンピックも7人制ですが楽しみになりました。7人制は男女がありますので期待しております。



pixta.jp - 50516233

さて、今回は最近気になる“香港のデモ”について少しお話をしたいと思います。皆さんもテレビでご覧になっていると思いますが、日に日にエスカレートして怪我をする方も多くおられると聞き及びます。私は今から30数年前、香港で3か月くらい仕事をしていました。まだ中国に返還される前で、日本企業も多く香港島や国境近くの深圳市というところに進出していました。3か月も暮らしていると現地の方々とも仲良くなり、現在の香港の状況を聞くと、彼らがとても心配になります。私が居た頃でも、時折カナダやアメリカに移住を考えている人も多くいたと思います。その頃香港は資本主義と民主主義の国でした。いま彼らが求めているのは民主主義を再度取り戻すことだと私は思います。日本はとりあえず民主主義国家です。民主主義は福作の中にも多く存在します。宿泊旅行や秋のレクリエーションに行くとき皆さんにアンケートを取り、どこに行くか聞きますね。自治会の代表や各担当も立候補や選挙で決めていますよね。これを難しい言葉で主権在民といいます。これは誰が物事を決めるのかという事です。障がいがあるからと言って、皆さんの行動を他の人が決めてはいけないという事です。皆さんは着たい服は自分で決める権利があります。福作では毎年デンマークに職員を派遣してきました。何を勉強しに行っているかと言われれば、民主主義を勉強しに行ってています。残念ながら日本の民主主義はまだまだ成熟していないと私は感じています。皆さんも福作での仕事や色々な経験を通じ、自分のやりたいことを周りに発信してください。施設の給食のことや仕事のこと、外出プログラムのことなどの希望を職員に伝えてください。そうすることによって福作は民主主義の施設になる事が出来ると思います。皆さんよろしくお願ひします!!

